
令和元年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１９日）

１－１

自 由 民 主 党 ２７番 鈴 木 智

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 市町村支援について 知 事 市町村行政課

知事は、人口減少等により厳しさを増す市町村の行政運営

をどのように支援していくのか尋ねたい。

二 情報発信について 総 務 部 長 広 報 課

本県の正しい情報を海外に発信していくことが必要と思う

が、県の考えを尋ねたい。

三 福島イノベーション・コースト構想の具体化について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、実用化開発の支援を通して、福島イノベーション・

コースト構想の具体化にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

四 医療と健康について

１ 修学資金被貸与医師の配置に当たっての県の考え方を尋 保健福祉部長 医療人材対策室

ねたい。

２ 県は、受動喫煙の防止にどのように取り組んでいくのか 〃 健康づくり推進

尋ねたい。 課

五 漁業について

１ 県は、漁業担い手の育成にどのように取り組んでいるの 農林水産部長 水 産 課

か尋ねたい。

２ 県は、県産水産物の競争力強化にどのように取り組んで 〃 〃

いくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、県内で水揚げされる魚介類の県内消費の拡大にど 農林水産部長 水 産 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 いわき市鹿島町久保地内の岩盤崩壊について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県道小名浜平線の復旧にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

七 港湾について

１ 県は、風力発電の円滑な導入に向け、どのように取り組 企画調整部長 エネルギー課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、釣り文化振興モデル港の指定を受けた小名浜港及 土 木 部 長 港 湾 課

び相馬港をどのように管理していくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、水産業・海洋関連産業を担う人材の育 教 育 長 教 育 庁

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 今後の本県の教育について 〃 〃

１ 県教育委員会は、県立農業高校において、本県の農業を

担う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 復興・創生期間終了後における教職員の加配やスクール

カウンセラーの配置について、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

九 交通安全について 生活環境部長 生 活 交 通 課

横断歩道での交通事故を防止するため、歩行者の安全意識

の向上に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


